



Das ist Familie Rossi. Papa Rossi ist Handwerker, Mama Rossi ist Ärztin. Ihre Kinder heißen Otto und Lisbeth. Sie alle haben unterschiedliche Sachen an.

Lisbeth trägt am liebsten Klamotten mit Glitzer. Auf jeden Fall muss es bunt sein. Jeans mag sie überhaupt nicht gern anziehen. Höchstens wenn ein bunter Aufnäher draufgenäht ist. Oder etwas mit Glitzer.

Otto ist es egal, was er angezogen bekommt. Oft sind das die alten Sachen von seiner großen Schwester.



Karin ist die Oma von Otto und Lisbeth. Als Oma Karin noch jünger und keine Oma war, war sie ein Hippie. Hippies hatten sehr gern sehr bunte Sachen an. Auch heute noch kleidet sich Oma Karin am liebsten farbenfroh.



Opa Jochen hingegen zieht immer das gleiche an. Er hat fünf schwarze Hosen, die alle gleich aussehen, und fünf schwarze Pullover, die auch alle gleich aussehen.



Mit seiner Kleidung kann man anderen Menschen auch immer etwas über sich selbst mitteilen.



Frau Kieselowski zum Beispiel ist steinreich. Sie zeigt dies auch gern anhand ihrer Kleidung.



Herr Schröter ist Künstler und liebt es, im Mittelpunkt zu stehen.



Frau Bode hingegen fällt überhaupt nicht gern auf.

Manche legen viel Wert auf ein gepflegtes Äußeres.



Andere nicht.



Die einen tragen gern nur Jeans.



Andere mögen am liebsten alles aus Leder. Das knarzt immer ein wenig, wenn sie sich bewegen.